
 ２１－９  教育研究評議会議事概要 

 

 

日 時 平成２２年１月２０日（水）１３：３０～１４：３０ 

場 所 総合研究棟Ⅱ 第１会議室 

出席者 内田学長 

    後藤，野村，鈴木，松岡 ，坂口，中川，加納，畑中，登 

櫻谷，井口，上垣，丹保，駒田，滝，小林，平松，田中，佐藤，鶴岡，竹田，花見 

 

 

◎ 宮田病院事務部長，中島学務部学生サービス課長の就任挨拶があった。  

 

◎  前回議事概要の確認 

学長から，事前にＥ－ｍａｉｌで確認した 21-８教育研究評議会議事概要については，配付資

料のとおり記録にとどめた旨の報告があり，了承された。 

 

Ⅰ 協議事項 

１．中期目標についての意見（原案）及び中期計画案について 

後藤理事から，中期目標についての意見（原案）及び中期計画案について，「資料１」

に基づき説明があり，審議の結果，原案どおり承認され，次回の経営協議会において審

議の後，役員会において最終的な取りまとめを行い，文部科学省へ提出することとした。 

学長から，提出までに更に精査を行うので，その際に修正等があった場合は，一任願い

たい旨の発言があり，了承された。 

 

 ２．三重大学若手研究者の海外研修等支援制度について 

鈴木理事から，三重大学若手研究者の海外研修等支援制度について，「資料２」に基づき

説明があり，審議の結果，原案どおり承認され，役員会に諮ることとした。 

 

 ３．三重大学ユネスコ・スクール委員会規程の制定について 

松岡理事から，三重大学ユネスコ・スクール委員会規程の制定について，「資料３」に基

づき説明があり，審議の結果，原案どおり承認され，役員会に諮ることとした。 

 

 ４．国立大学法人三重大学における大学教員の任期に関する規程の一部改正について 

総務部長から，国立大学法人三重大学における大学教員の任期に関する規程の一部改正

について，「資料４」に基づき説明があり，審議の結果，原案どおり承認され，役員会

に諮ることとした。 

 

 ５．その他 

    な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ⅱ 報告事項 

 １．医学部の収容定員の増加について 

    総務部長から，医学部の収容定員の増加について，「資料５」に基づき報告があった。 

 

 ２．平成２２年度大学入試センター試験実施報告について 

    学長及び野村理事から，先日実施された平成２２年度大学入試センター試験が終了し

たことに対し謝辞があり，野村理事から，平成２２年度大学入試センター試験実施状況

について，「資料６」に基づき報告があった。 

 

 ３．海外大学との協定の締結について 

   ①上海交通大学医学院における学部間協定に係る一般協定並びに学生交流に関する覚書 

について 

   ②天津師範大学との学術協力・交流に関する一般協定及び学生交流協定について 

    松岡理事から，①上海交通大学医学院における学部間協定に係る一般協定並びに学生交

流に関する覚書について，及び②天津師範大学との学術協力・交流に関する一般協定及び

学生交流協定について，「資料７」に基づき報告があった。 

 

 ４．その他 

①大学近隣自治会からの要望について 

 中川副学長から，本日開催された大学近隣自治会長との懇談会において，自治会から要

望があった卒業・転居時のゴミ処理について「資料」に基づき報告があり，学生への周

知徹底及び指導の依頼があった。 

 

②神余ドイツ大使の講演会の開催について 

松岡理事から，２月１日（月）14：40～人文学部大会議室で，神余ドイツ大使の講演

会（題目未定）を開催する旨報告があった。 

 

③総務部長から，２月４日（木）開催の部局連絡会議を２月２日（火）１３：３０～に変

更する旨の報告があった。 

 

 

 

以 上 


